

Un début 2014 dans la continuité

La fin 2013 avait été marquée par la belle moisson de médailles aux championnats d'Aquitaine épée par équipe organisés par Anglet. En ce début 2014, les épéistes libournais n'ont pas perdu la main lors des premiers déplacements. En effet à Villeneuve-sur-Lot, Lucille Billot remporte la compétition de zone dans la catégorie junior, tandis que ses collègues masculins, Quentin Renouvel, Thimothé Ri-

vaud et Arno Jourdain, se classent respectivement 5^e, 6^e et 7^e de la compétition. Au même moment, à Toulouse à l'occasion des championnats de Zone, Alexis Messien décroche la médaille d'Or dans la catégorie benjamin en écrasant son adversaire huit touches à 4. Malheureusement dans son parcours qui allait l'amener au titre, il a dû éliminer son ami Arthur Lucas dont on soulignera la

performance sur la compétition puisqu'ayant remporté tous ses matchs de poule; il termine donc à la 9^e place. On remarquera également les progrès d'Alexandre Raymond qui prend la 20^e place de la compétition. Bravo à tous et particulièrement aux deux titrés Lucille et Alexis. Le week-end des 8 et 9 février prochains, rendez-vous à Boulazac pour les plus jeunes.



**Alexis Messien,
vainqueur à Toulouse.**

sports